
JOHNNY ORTIZ, FUNDADOR DE ZITRO 
“Creo que la ley debería estar abierta para todos para evitar que se juegue 
ilegalmente”. 

Líder de una de las mayores empresas de juegos del mundo, Johnny Ortiz, 
fundador de Zitro, asistió esta semana en Brasil al seminario de apuestas 
deportivas promocionado por la Federación Paulista de Fútbol.  Conversando 
con GMB, el empresario, que hizo historia en el país, habló de la sensación de ver 
a Brasil evolucionando en el proceso de legalización de la industria, los proyectos 
de su empresa para actuar con apuestas deportivas y las expectativas sobre la 
regularización de las demás modalidades de juego.  
 
GMB – Para un empresario tan importante que empezó su carrera en 
Brasil cuando los bingos eran legales, ¿qué sensaciones tiene al ver que 
el país está avanzando hacia la legalización de los juegos, aunque esté 
empezando por las apuestas deportivas?  
Johnny Ortiz- No puedo evitar decir que es un primer paso muy 
importante para que las personas sepan que el juego legal es bueno para la 
sociedad, ya que salen ganando todos. Este evento ha sido una iniciativa 
fantástica por parte de la Federación Paulista de Fútbol ya que muestra la 
seriedad que se da al producto.  
 
¿Y cómo valora la participación de miembros del Gobierno en un 
encuentro como este? ¿Qué representa para el mercado de juego? 
Tenemos que decir que el propio Gobierno, a través del secretario 
Alexandre, el Subsecretario Waldir, ha dejado bien claro que ve con buenos 
ojos esta cuestión y todas las ventajas que puede aportar a la sociedad, 
tanto para las entidades deportivas, como para el bien común. Hay una 
frase que están diciendo, la cual es verdad: “si el juego no es legal, es 
ilegal”. No debemos olvidar que el juego ilegal en Brasil mueve miles de 
millones de dólares y no aporta ningún tipo de tasas ni ventajas para la 
sociedad brasileña.  

Zitro, su empresa, ¿tiene proyectos para trabajar con apuestas 
deportivas en Brasil cuando la regularización de esta actividad esté a 
punto? 
Nosotros siempre tenemos proyectos. Tenemos que ver cómo sale 
finalmente la legislación y si tiene un buen reglamento (y todo apunta que 
así será). Estaremos atentos y estoy seguro de que encontraremos la manera 
de entrar cuando el juego esté legalizado. Y como el secretario Alexandre 



dijo, con un cumplimiento normativo importante para las empresas que 
muestre la seriedad que se da a este asunto.  

 
La joya de la corona de Zitro son las máquinas para bingo y casinos. 
¿Qué expectativas tiene para el proceso de legalización de estas dos 
actividades en Brasil?  
No solo es una joya para Zitro, sino también para toda la sociedad. Y hay 
grandes empresas que también están interesadas porque hoy Brasil, junto 
con Cuba, es uno de los pocos países que no tiene el juego legalizado. 
Entonces, con la iniciativa de las apuestas deportivas, espero que se abran 
los ojos no solo del mercado, sino del congreso en general para ver las 
grandes ventajas que vamos a tener. Sea para casinos, para bingos, para 
máquinas, para lo que sea.  

¿Cree que existe algún riesgo cuando se legalizan solo las apuestas 
deportivas, como está haciendo Brasil?  
Creo que la ley debería estar abierta para todos, porque en cuanto se 
excluye algo, se genera juego ilegal, igual que pasó en los Estados Unidos 
con la ley seca, ya que el mercado existirá igualmente. Así pues, es 
importante que se abran todos los sectores de esta industria y que exista un 
control estricto.   


